

hari ini

Kolonel Kav Amran Wahid, Terpilih Sebagai Ketua Patriot 99 di Akmil Magelang*

M Ali Akbar - SULBAR.HARIINI.CO.ID

Nov 4, 2024 - 18:56



Magelang*, - Melewati masa pengabdian sebagai prajurit TNI-Polri yang ke 25 tahun, Alumni Sekolah Pertama Perwira Prajurit Karier Angkatan Bersenjata Republik Indonesia (Semapa PK ABRI) tahun 1999, dikenal dengan nama Patriot 99, melaksanakan Reuni Perak 25 Tahun yang dilaksanakan di Akademi Militer (Akmil) Magelang, Jawa Tengah. Minggu (3/11/2024).



Acara reuni Perak ini berlangsung selama tiga hari mulai tanggal 1 sampai dengan 3 November 2024, diikuti oleh personel tiap matra dari TNI dan Polri, karena Semapa PK ABRI tahun 1999 merupakan pendidikan Pertama Perwira dari sumber sarjana yang terakhir penyelenggaraannya gabungan antara TNI-Polri. Reuni perak Patriot'99 ini mengambil tema *"Merajut Kebersamaan, Patriot 99 Berkarya dan Maju Bersama Untuk Indonesia Emas"*.

Acara Reuni Perak Patriot 99 berlangsung dengan semarak, sejumlah kurang lebih 700 orang anggota Patriot 99 beserta keluarga yang hadir begitu antusias mengikuti rangkaian kegiatan yang sudah diagendakan oleh Panitia.

Kolonel Kav. Ir. Amran Wahid, S.T., M.M., IPM., selaku Ketua Panitia Reuni Perak, pada kesempatan tersebut menyampaikan bahwa Reuni ini dilaksanakan sebagai tonggak pengabdian Patriot 99 di berbagai bidang disiplin ilmu di penugasan dinas masing-masing di seluruh Wilayah NKRI.

Pada acara Reuni 25 tahun ini, salah satu agendanya adalah melaksanakan pemilihan Ketua Umum Paguyuban Patriot 99 Periode 2024 - 2027, yang didalamnya ada 4 (empat) Angkatan yaitu TNI AD, TNI AL, TNI AU dan Polri. Pelaksanaan Pemilihan Ketua Umum Paguyuban Patriot 99, secara Aklamasi memilih Kolonel Kav. Ir. Amran Wahid, S.T., M.M., IPM., sebagai Ketua Umum Paguyuban Patriot 99, Periode 2024 - 2027.

Amran Wahid, saat ini berdinis di Badan Intelijen Negara Daerah Sulawesi Tenggara. Tentunya dengan berbagai macam pengalaman tugas dan beberapa prestasi yang telah dicapai, diharapkan Paguyuban Patriot 99 akan lebih solid dan lebih maju kedepan.

“ Dengan terpilihnya Kolonel Amran Wahid, sebagai Ketua Umum Patriot 99, maka akan segera terbentuk Pengurus Paguyuban Patriot 99 yang mengakomodir Perwakilan tiap - tiap Angkatan TNI AD, TNI AL, TNI AU dan Polri.

Struktur Organisasi Paguyuban Patriot 99 juga memiliki Ketua beserta Pengurusnya di tiap - tiap 3 Angkatan TNI dan Polri. Jadi ada Ketua Patriot TNI AD, Ketua Patriot TNI AL, Ketua Patriot TNI AU dan Ketua Patriot Polri. Dengan tujuan untuk lebih mempererat hubungan kekeluargaan, silaturahmi dan untuk memudahkan interaksi, koordinasi lintas Angkatan TNI AD, TNI AL, TNI AU dan Polri, maka dilaksanakan Pemilihan Ketua Umum Paguyuban Patriot 99 GABUNGAN dari 3 Angkatan TNI dan Polri, ujar Amran Wahid yang didampingi panitia lainnya.



Suasana kebahagiaan bercampur haru nampak terlihat ketika Keluarga Besar Patriot 99 antusias melaksanakan semua rangkaian kegiatan Reuni yg telah disiapkan Panitia selama 3 hari, yang diakhiri dengan Gala Dinner dan Pemilihan Ketua Umum Paguyuban Patriot 99 Gabungan TNI - Polri.

Dengan terpilihnya Amran Wahid sebagai Ketua Umum Patriot 99 tersebut, maka Ketua Patriot 99 Matra Darat yang selama ini dijabat Amran Wahid akan diserahkan dan dipilih penggantinya.

Paguyuban Patriot 99, salah satu agendanya adalah menciptakan suasana organisasi paguyuban dengan penuh kebersamaan, kekeluargaan dan meningkatkan Kesejahteraan Keluarga Besar Paguyuban Patriot 99, melalui Yayasan yang didalamnya ada Divisi - Divisi Usaha dalam segala bidang usaha, ujar Amran Wahid.

Alumni Abituren Patriot 99 berjumlah 980 orang yg berdinasi di 3 Angkatan TNI (AD, AL dan AU) dan Polri.

Semoga Paguyuban Patriot 99, saat ini dan kedepan dapat memberikan manfaat kemaslahatan bagi Anggota Patriot 99 dan keluarganya dan dapat memberikan kontribusi positif bagi kehidupan masyarakat, bangsa dan negara, tutup Kolonel Amran Wahid.